



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 03 de julio de 2024

## **Se crea la Federación de Sindicatos de Trabajadores de los Poderes Legislativos de México**

Con el fin de unir esfuerzos y compartir experiencias de trabajo, el Sindicato Único de los Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo de Hidalgo, (SUTSPLEH) acudió a lo que fue la Residencia de los Pinos para conformar con los Sindicatos de los Congresos de la Ciudad de México, Quintana Roo y Baja California Sur la creación de la “Federación de Sindicatos de Trabajadores de los Poderes Legislativos de México”, (FSTPOLMEX).

Los fundadores de los sindicatos que conforman la nueva alianza tomaron protesta ante el Procurador de la Defensa de los Trabajadores al Servicio del Estado, Mtro. Juan Manuel Arellano Morales, en representación del Presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje.

Cabe destacar que el Secretario del SUTSPLEH, Ricardo Rocha Rangel, durante el evento sindical, llevado a cabo en el Salón Adolfo López Mateos de los Pinos, fue nombrado como vicepresidente de la Federación para la región poniente.

El líder sindical del Congreso del Estado de Hidalgo, señaló que con la conformación de la Federación se conocerán diferentes formas de trabajar de otros sindicatos y podrán intercambiar ideas para fortalecer cada uno de ellos.

Ricardo Rocha explicó que la creación de la Federación de Sindicatos a nivel nacional fortalecerá y se buscará replicar las experiencias en otros Poderes Legislativos del País.

# PODER LEGISLATIVO